



Liaison des points d'information sur la montagne de Courmayeur et de Chamonix

Programme

Interreg IIA Italie-France

Titre du projet

- » Liaison des "Points d'Information" sur la Montagne de Courmayeur et Chamonix
- » Réalisation d'un "Point d'information" sur la montagne de Courmayeur

Coût

Total: 512 900 €
Côté valdôtain: 459 900 €,
dont 164 700 € UE et 128 800 € Etat

Partenaires

- » Italie: Vallée d'Aoste (Commune de Courmayeur, Société des Guides de Courmayeur)
- » France: Savoie (Ville de Chamonix, Office de Haute Montagne de Chamonix)

La Maison
des Guides
de Courmayeur

Maquette



L'approche à la montagne requiert un parcours progressif de connaissance et d'expérience. Afin d'accompagner ceux qui décident d'entreprendre ce parcours, Courmayeur et Chamonix ont créé un Centre d'Information sur la Montagne. Le but de cette intervention est de consolider la coopération transfrontalière sur le thème de la Montagne en général, le territoire, la formation, la prévention et le secours. Cela pour permettre aux visiteurs de jouir du milieu montagnard de façon plus consciente. La finalité de ce Centre est, donc, de fournir aux touristes des renseignements utiles et univoques pour affronter la montagne en toute sécurité. En outre, les salles d'exposition du Centre permettent d'approfondir du point de vue historique et culturel les thèmes liés à la montagne. Les espaces de la Maison des Guides de Courmayeur ont donc été entièrement restructurés et réorganisés: le Centre se trouve au rez-de-chaussée, le Musée des Guides réaménagé au premier étage. Le Centre est en liaison avec l'Office de Haute Montagne de Chamonix et avec le Centre Interrégional du Secours en Montagne, en cours de réalisation à la Villa Cameron, située à La Palud. Il permet à tout un chacun d'obtenir des renseignements sur les conditions de la montagne, pour que tout le monde puisse jouir de façon sûre et informée de l'alpinisme, des promenades et du tourisme. Une nouvelle maquette est également exposée à l'intérieur du Centre. Réalisée dans le cadre de ce projet, elle reproduit toute la chaîne du Mont-Blanc (échelle 1:10.000), permettant ainsi de mieux la visualiser et, aussi, d'en découvrir les versants les plus cachés. De plus, le site Internet www.infomontblanc.it, réalisé en parallèle avec le site www.Ohm-Chamonix.com de l'Office de Haute Montagne de Chamonix, permet d'obtenir des renseignements sur la montagne par le biais de nouvelles, fournies par des professionnels, et du "Cahier des Courses", document intéressant, rempli par les alpinistes qui ont parcouru les itinéraires les jours précédents. ◀

